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Warum ist es für Schauspieler so wichtig ein professionelles Demoband / Showreel zu 
haben?  
Da kaum noch das Geld da ist alle Schauspieler vor die Kamera zu stellen bzw. zum Casting 
einzuladen, wird im Vorfeld einer Produktion gerne mit Demobändern gearbeitet.   
 
Worauf sollen Schauspieler achten wenn sie sich  für einen Anbieter entscheiden der ihr 
Demoband, ihre Sedcard,  usw. produziert ?    
Das es von Menschen gemacht wird, die Erfahrung in diesem Bereich besitzen. 
 
Was macht ein gutes Demoband/Showreel aus ?   
Man muss den Schauspieler in aussagefähigen Szenen erleben können.   
 
Warum wird es immer wichtiger auch ein persönliches Vorstellungsvideo zu haben ?   
Es wird immer mehr zum Standard. Es ist das, was der Caster als erstes von einem 
Schauspieler sieht.  
 
Warum ist es so enorm wichtig, dass der Künstler seine “Unterlagen” online im Netz hat bzw. 
per Mail versenden kann?  
Wir leben in einer Zeit in der alles immer schneller gehen muss, auch der Caster 
muss immer schneller arbeiten. Oft sitzt der Kunde weit entfernt und man kann ihm dann 
alles per Mail und Link unkompliziert und zeitnah schicken.   
 
Welche Vorteile hat der Schauspieler dadurch, das alle Leistungen vom gleichen Anbieter, 
aus einer Hand, gemacht werden? 
Gleicher Look, professioneller Auftritt, günstiger Preis.    
 
             Auszug aus Showreel Start Now	  


